

みなみ

R3竜王南小学校便り
No. 2
2021.4.28 発行
甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」

— やる気 こん気 げん気 —

竜王南小 活動開始！

校庭の芝生は日に日に緑が濃くなってきました。また周囲の木々が勢いよく葉を広げ、その成長と呼応するかのように竜王南小学校の令和3年度もスタートしました。6年生の1年生へのお助け隊や班長さんを中心とした朝の集団登校。5・6年生による委員会活動。そのどこでも6年生をはじめとする高学年の子供たちが学校の中心となってやっといこうと頑張ってくれています。そのような気持ちが一つ一つの行動に表れている新学期です。この気持ちが継続するように学校でも認め励ましていきます。

さて、始業式の日には子供たちとも確認したのですが、今年度重点的に取り組みたい具体目標の一つに、「あいさつや返事をする子ども」があります。毎朝玄関の前に立っていると、皆、「おはようございます」と気持ちの良いあいさつをしてくれます。やはり気持ちの良いあいさつで一日がスタートすると、心地よさが広がります。

甲斐市では、子供たちが自分の生活に自信や誇りをもつようになることを願って、全ての小中学校において、「甲斐っ子の宝」プロジェクトに取り組んでいます。「整理整頓、清掃活動、あいさつ」という基本的な生活習慣に重点を置いて、小中学校が同じ歩調で行っています。

あいさつは、コミュニケーションの扉を開きます。学校や家庭、地域で取り組んで、これからも継続していきたいことのひとつです。

4月21日 授業参観

コロナ禍でなかなか人が集まることができにくい中ですが、子供さんの学校での姿を見ていただきたく4月に授業参観を実施しました。保護者の皆様には地区ごとに参観時間を分け、しかも、15分間という時間も設けさせていただきました。多くの保護者にご協力をいただく中で、密を避けての授業参観になりました。御協力誠にありがとうございました。

子供さんの授業での様子はいかがだったでしょうか。学年の発達段階により反応は異なりますが、子供たちは皆、心なしか頑張っているように見受けられました。

なお、例年なら学年PTAやPTA総会も同日に実施するところですが、コロナ禍で全員が集まれる場所がないので、こちらは紙上提案とさせていただきました。



連休 ～楽しく安全に過ごすために～

いよいよゴールデンウィーク。過ごし方は家庭によって様々だと思いますが、子供たちが楽しく安全に、そして有意義な時間を過ごせるよう、家庭でも御指導をお願いします。また、まだまだ新型コロナウイルス感染拡大の懸念があります。感染予防にはマスク・手洗い・手指消毒等これまでもずっと続けてきた予防法が一番とのこと。是非皆で気をつけていきたいものです。

《学校で指導していること》

交通安全

◎ 自転車の乗車範囲の目安について

1・2年生：支部内 3・4年生：学区内 5・6年生：旧竜王町内

◎ 自転車の乗り方について

- ・急な飛び出しをしない。
- ・二人乗りをしない。
- ・なるべくヘルメットをかぶる。

命を守るために

◎ 不審な人に出会ったときは、『イカのおすし』…「行かない」「乗らない」「大声でさけぶ」「こども110番の家」に限らず、近くの家へ助けを求める。

◎ 出かけるときには、家の人に「誰と」「どこへ」「何をしに行く」「何時に帰る」のかを必ず知らせる。

◎ 新型コロナウイルス感染症予防のため、マスクをして手洗い・手指消毒をする。

【1年生を迎える会】

4月22日（木）の中休みから3校時にかけて、本校体育館にて、1年生を迎える会を実施しました。1年生は、入場の際一人ずつ自己紹介をしました。自分の名前と好きなものや将来の夢など、それぞれが頑張ってお話することができました。この時、発表の音が少し小さくても全校がシーンとなって話を聞いてあげる様子に2～6年生の優しさを見た気がしました。また1年生を補助する6年生の動きも見事で、優しい思いやりの気持ちでサポートしてくれました。

児童会役員は、〇×クイズを取り入れたユーモアのある寸劇で、学校生活を紹介してくれました。その後、1年生一人一人に、6年生手作りのメダルがプレゼントされました。1年生は、会を楽しむとともに、児童会の仲間入りをすることができました。

この会は児童会役員が運営した行事でした。まだまだ感染症対策で制約される中ではありますが、全校で楽しむことができ、とても素晴らしい会となりました。



【1年親子交通安全教室】

【交通安全指導者講習会】

13日（火）に1年生親子交通安全教室が、16日（金）にPTAの交通安全指導者講習会をそれぞれ市の専門交通指導員を講師に開催しました。

竜王南小学校周辺道路は交通量が多く、子供たちの安全が心配される状況です。そのような中、専門交通指導員さんからは本校の風辺道路の状況に合わせた実践的な分かりやすいご指導をいただきました。

日頃から朝の旗振りや下校の見守り等にご協力いただいている保護者並びに地域の皆様、心より感謝申し上げます。今後も学校でも子供たちの安全のために様々な指導を行っていきますので、ご協力よろしくお願いします。

